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https://www.100test.com/kao_ti2020/616/2021_2022__E6_94_BF_

E5_8D_8F_E5_A7_94_E5_c57_616262.htm “将北京与天津两市

合并，用5年至10年时间将其建设成为世界级国际大都市。”

政协委员穆学明在提交的提案中建议将此计划列入国家“十

五”计划，以结束首都北京没有海港的历史。 穆学明委员认

为，北京和天津合并的有利条件有三：一是两市距离近；二

是首都北京没有大海港，合并将了却这一遗憾；三是北京西

北多山，未来只有向东南方向（即天津方向）发展。目前，

两座城市均呈现出沿京津唐高速公路两侧发展的趋势。按照

穆委员的设想，两市合并后，设北京、天津两个特区，不影

响现有行政区划，但要实施统一规划和统一发展策略。1
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